

健康で豊かな人生を

ふじこま大学開校式

今年度のふじこま大学開校式が5月10日に開催され、受講者81名が出席しました。

本大学は、高齢者が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるように工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習を目標に昭和61年に開校され、今年度は113名が、茶道、民謡、郷土史など9コースの講座を受講します。



学生手帳の授与

この日は、第1回教養講座が開催され、山本地域振興局福祉環境部企画福祉課調整・障害者班の一ノ関静主査を講師に迎え、「お酒に飲まれない健康な体づくり」と題した講話が実施されました。参加した受講生は、日々のお酒の飲み方や、肝臓の働きを助けるおつまみのアドバイスなど、身近な話題を取り扱った講話に聴き入っていました。午後からは園芸講座が開かれ、約30名が参加しました。

『行政相談所開設  
(毎月11日)』

毎月11日に定例で相談所を開設します。  
(毎月11日、市日の日です。)

次回開催日：6月11日(金)  
開催場所：藤里町総合開発センター  
2階和室  
開催時間：午前10時～12時

※相談は無料で秘密は守りますのでお気軽にご相談ください。  
※相談所開設日以外でも常時電話など行政相談委員が相談に応じます。

【お問い合わせ先】

藤里町総務課総務係 ☎79-2111



◆行政相談委員◆  
菊地 竹弘さん  
(川反町)  
☎79-2772

地デジ化 カウントダウン  
2011.7.24まで 425日

なぜ放送をデジタル化するの？

『電波の有効利用』

☆電波は、もう、目いっぱい使われています。

通信や放送などに使える電波は無限ではなく、ある一定の周波数に限られています。現在の日本では、使用できる周波数に余裕がなく過密に使用されています。

☆デジタル化すればチャンネルに余裕ができます。

デジタルテレビ放送では大幅にチャンネルを減らすことができます。空いた周波数を他の用途への有効利用が可能になります。

◆地上デジタル放送に関するお問い合わせ

総務省地デジコールセンター

☎0570-07-0101

平日 9:00～21:00

土日祝 9:00～18:00



《雑学風味》「メインは最後の前？」

競馬のメインレースが最終レースのひとつ前に組まれているのは、大きなレースでは大勢のファンが競馬場に押しかけるため、帰りの混雑を避ける目的でもう1レース設けているそうです。また、メインで大負けした人のための敗者復活戦も兼ねているそうです。